矢臼別平和委員会事務局短信 2021.12.02 文章;中村忠士

## 日米共同訓練12月5日から…監視活動に多数のご参加を

日米共同訓練(レゾリュート・ドラゴン21)がいよいよ5日から始まります。2日の例会(10人出席)で協議し、次のように決めました。

- ◆釧根連絡会が出している「監視活動へご参加を」の方針を基本に、 12/5 から 12/9 まで、朝 8 時集合~ 1 6 時、 1 9 時~ 2 1 時の時間帯 での監視活動に可能な範囲で参加する。
- ◆毎日、別海町内で抗議のスタンディングを行う。※日時・場所は下記 12/5(日) 11:00~11:30…西春別駅前セコマ向かい
  - 12/6(月) 11:00~11:30…中西別市街セコマ横
  - 12/7(火) 11:00~11:30…別海 COOP さっぽろ向かい
  - 12/8(水) 11:00~11:30…西春別駅前セコマ向かい
  - 12/9(木) 11:00~11:30…中西別市街セコマ横

※監視本部に行かず、直接スタンディングに来ていただいてもいいです。

- ◎今回は、食事つくり担当は置きません。基本的には「手弁当」になりますが、手ぶらでも結構です。事務局で用意します。
- ◎例会の協議で、東やのテント張りはせず、<u>本部はD型ハウス内に設</u> 置することにしました。<u>まずはD型ハウスにご集合</u>ください。

## 第55回矢臼別平和もちつき望年会は、昨年同様「10大ニュース」発表を映像配信 もちつき・会食は無し

新型コロナの新変異株(オミクロン株)がどのようになるか予測がつきません。このような状況を考慮し、平和もちつき・望年会については、昨年同様の形で行うのがいいというのが例会の結論でした。

このあと、根室教組さんと最終協議し要項が決定する運びですが、 根室教組さんも同様の考えですので、この方向で決まると思います。

## 1月例会をもちます…2022年1月13日(木)

新型コロナの新しい状況を考慮し、「矢臼別旗びらき」は22年も出来ないと判断しました。ただ、1月に集まる機会がなければ、2月例会まで協議する場がまったくなくなるので、1月例会をやることにしました。・・・・・ 1月13日(木)13:00~矢臼別D型ハウス・・・・・